
 

Segunda reunião do ano de dois mil e vinte, do Núcleo Docente Estruturante do 

Departamento de Nutrição da Universidade Federal de Juiz de Fora. 

Aos doze dias do mês de agosto de dois mil e vinte, reuniram-se através do Google 

Meet, os professores Renato Moreira Nunes, Michele Pereira Netto, Arlete Rodrigues 

Vieira de Paula e Céphora Maria Sabarense.  A professora Céphora após cumprimentar 

a todos, iniciou a reunião colocando em votação a ata da reunião anterior, no que foi 

aprovada por unanimidade. Passou a seguir a ler uma mensagem relativa a minuta para 

regulamentação do ensino remoto emergencial que foi enviada pela Pró-Reitoria de 

Graduação à Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas, sobre a carga horária de professores 

devido eventual cancelamento de disciplinas para o corrente semestre letivo, além da 

flexibilização do período de férias dos docentes. Sobre este assunto, os professores têm 

que aguardar a posição da PROGEPE. O Trabalho de Conclusão de Curso em tempos 

de distanciamento social, foi discutido. Resolveu-se que cada professor deve reservar 

sua própria sala virtual. Em sua apresentação o discente permanecerá sendo avaliado 

por dois professores, mas terá seu tempo de apresentação flexibilizado para em torno de 

quinze minutos. O professor Renato sugeriu que este mecanismo seja mantido mesmo 

após o término da pandemia. A professora Céphora introduziu o terceiro ponto de pauta, 

a avaliação institucional, informando que poucos alunos egressos, cerca de quarenta e 

oito, responderam a iniciativa da coordenação de curso de ajuntar informações sobre 

suas experiências universitária e profissional. Desta forma, ficou decidido que novas 

medidas serão tomadas para que tal questionário chegue a mais nutricionistas formados 

na UFJF. Foi respondido ao INEP, nesta reunião, a sua indagação de como estamos 

lidando com os dados referentes aos egressos de nosso curso. O último ponto de pauta 

foi a formação do Colegiado de Curso. A professora Céphora, coordenadora do curso de 

Nutrição, leu o Regimento do Colegiado do Curso de Ciências Biológicas, 

demonstrando sua simplicidade e composição. Assim sendo, resolveu-se tê-lo como 

base para o curso de Nutrição. Em assuntos gerais, foi marcada a próxima reunião para 

o dia vinte e seis de agosto do corrente ano, às dez horas. E por fim, refletiu-se sobre 

como será a distribuição das disciplinas que poderão ser ministradas para o curso de 

Nutrição. Resolveu-se que as disciplinas de outros departamentos deverão ser 

interpeladas sobre um possível rearranjo das mesmas ainda para este período letivo e 

que as reuniões futuras convocadas pelo professor Paulo Henrique Fonseca da Silva, 

irão fazer o mesmo levantamento. E, nada mais havendo, foi lavrada ata que, após lida e 

considerada fiel será assinada por todos os presentes. 

 

 

 

 

 


